

公 営 塾 の 様 子 で す ！



左：数学を担当する浅野さん。福島県出身の25歳。大学院では幾何学を研究。音楽や折り紙が趣味。桃が好物。
 中央：コーディネーター及び塾長の齊藤さん。国語や社会を主に担当。前職は東京で学習塾を運営。生まれも育ちも横須賀の筋金入りのシティボーイだが、今ではすっかり枝幸がお気に入りの模様。趣味はおいしいものを食べること。
 右：英語を担当する大西さん。日本よりも海外での生活が長く、語彙は日本語より英語の方が多い。最近、枝幸の海産物に開眼。特にホタテにはまっている。趣味はヨガ。

町の広報やHP等で宣伝されております公営塾ですが、実際にどんなことをしているの？と疑問に思う方もいらっしゃると思います。そこで、今号では公営塾塾長の齊藤さんにインタビューしました。

Q.公営塾とは何ですか？

A.今年の4月、枝幸高校内に開設された町営の塾です。枝幸高校の授業や放課後の進学講習と連携し、生徒一人ひとりの進路実現に向けた、さまざまなサポートを行っています。

Q.公営塾ではどんな勉強が出来るのですか？

A.英語と数学を中心に、1コマ80分の個別指導を行っています。大学受験対策から中学校の学び直しまで、枝幸高校生であればだれでも利用することができます。

Q.公営塾はいつ、どこでやっているのですか？

A.開講日は月曜～金曜（祝日を除く）。1日に3つの時間帯があり、1コマ目（15:40～17:00）と2コマ目（17:10～18:30）は枝幸高校内教室で、3コマ目（19:10～20:30）は枝幸バスターミナルの2階で開講しています。1コマ/週1回からの受講が可能で、自分の好きな曜日・時間帯を選んで通塾することができます。

Q.公営塾は有料ですか？

A.当面の間、無料です。

Q.公営塾は小学生や中学生も受講できるのですか？

A.現在は枝幸高校に通う生徒を対象としています。

Q.教科指導以外にどのような活動を予定されていますか？

A.先頃実施した現役大学生とのオンライントークイベントなど、塾生の興味・関心に合わせたイベントを計画中です。

◆活動の様子は枝幸町公営塾Facebookページからご覧いただけます（不定期更新）

<https://www.facebook.com/esashijuku>

Q.最後に枝幸高校生及び町民に向けてメッセージをお願いします。

メッセージ：枝幸町公営塾は「学力向上」と「ふるさと教育」を柱とする「ふるさと教育推進プロジェクト」において、将来の地域人材を育成する取組みの一環として、この度開設しました。今後も高校や地域と連携し、教科指導に留まることのないさまざまな「学びの機会」を、子どもたちに提供していきます。よろしくお願いします。

対面式を実施しました

4月16日(金)6校時に本校体育館で対面式が行われました。対面式では枝幸高校の行事紹介、委員会紹介、部活動紹介などがありました。部活動紹介では、各部活動の部長が新入生に対し、活動内容や目標、アピールポイントなどを分かりやすく丁寧に説明しました。

新入生の皆さんには、1日も早く学校生活に慣れて、生徒会活動や部活動に積極的に参加して欲しいと思います。



えさし探究 (第1回)

今年度も町の「ふるさと教育」とタイアップし、「えさし探究」という授業を実施します。広く地域の課題解決に資するグローバル人材の育成を図るため、町の関係機関と連携して実施していきます。第1回は町の担当者から枝幸町の歴史や文化、概要を知り、町全体を客観的に捉えることを目的として実施しました。

1年B組 山本 想さん(枝幸南中出身)

えさし探究を通して新しい発見がたくさんありました。今まで10年以上枝幸で暮らして小学校や中学校の頃にも学ぶ機会はありましたが、枝幸郡の中には4つの村があったことについては初めて知ったので歴史の深さに改めて気づきました。他にも歌登と枝幸が合併するまでの経緯や枝幸で発掘された刀や生き物の話が聞けてあっという間の2時間でした。

今後数回にわたってさらに枝幸について知ることが増えて行くのが楽しみです。自分たちのふるさとを大切にしていくためにまずは興味を持ち、理解していくことが必要だと思うのでこれからの授業もしっかり聞いて頑張っていきます。



卓球部

4月25日(日)、稚内市体育館にて国体稚内支部予選が行われました。

〈大会結果〉*全道大会出場権獲得者*

男子シングルス	3A 大森くん	準優勝	※全道大会出場権獲得
女子シングルス	2A 伊藤さん	優勝	※全道大会出場権獲得
	1B 山本さん	ベスト4	※全道大会出場権獲得
	2B 丸山唯さん	ベスト8	※全道大会出場権獲得



全道大会は千歳市にて6月4日(金)~6日(日)の日程で開催される予定です。引き続き応援よろしくお願いいたします。

<宣伝> 第一回授業公開 (6月21日(月)・22日(火))

本年度一回目の授業公開を6月21日・22日に実施いたします。昨年度から導入しておりますiPadや電子黒板などのICT機器を活用した授業を是非ご覧ください。一般町民の方も大歓迎です。職員玄関よりお入りください。授業に頑張っている枝高生のご参観を是非宜しくお願いします。



枝幸高校

検索

ホームページでは部活動や行事の様子など随時更新しています!